



Kath. Kindertageseinrichtung St. Martin
Bonifatiusstraße 30
73434 Aalen
Tel./Fax: 07361 - 42104
Email: StMartin.Aalen@kiga.drs.de

Wie jedes Jahr feiert Deutschland den **Weltkindertag – und wir feiern mit!** Der „Weltkindertag“ wurde am 20. September 1954 „erfunden“. Also schon vor fast 70 Jahren! Damals trafen sich die Politiker der UNO, also einem Zusammenschluss aus fast allen Ländern der Welt. Und sie beschlossen, dass es einen Tag für Kinder geben müsste. Und zwar keinen Tag für Geschenke, Partys und Verkleidungen, sondern einen Tag, an dem auf die Bedürfnisse und Rechte der Kinder aufmerksam gemacht wird. Damit wenigstens einmal im Jahr die ganze Welt daran erinnert wird:

**Kinder sind wichtig!
Kinder haben Bedürfnisse!
Kinder haben Rechte!**

Im Morgenkreis haben wir die zehn wichtigsten Rechte aufgegriffen und zusammen mit den Kindern besprochen. Das Bild zeigt die Vernetzung aller Kinder auf der Welt. Jedes Kind aus jedem Land hat die gleichen Rechte.

